## Calidad de los productos

Son altamente concentrados y formulados bajo los más estrictos estándares de calidad. Las formulaciones que utilizamos, las materias primas de importación de alta calidad que utilizamos y el compromiso empresarial con los acuerdos de Kyoto sobre la preservación del planeta, nos garantizan tres aspectos básicos en todos nuestros sistemas de productos: Calidad, Rendimiento y Biodegradabilidad.

## Area de Mantenimiento

Tratamiento de Calderas y Torre de Enfriamiento (Chillers).



www.krafts.com.do

Santo Domingo. Av. Monumental No. 54, Los peralejos, Tel. 809.372.0101 ● Fax 809.372.2026, Santo Domingo, República Dominicana. P. O. Box 3207. Email: krafts@codetel.net.do

Oficina Regional Norte. Av. Circunvalación esq. Franco Bidó, Tel. 809.247.4540 • Fax 809.247.4530, Santiago, República Dominicana.



## Area de Mantenimiento

Tratamiento de Calderas y Torre de Enfriamiento (Chillers).



## Lista de productos

BL-890. Es un compuesto químico formulado especialmente para reducir al mínimo la acción incrustante y corrosiva de las aguas duras en calderas. Su efectividad es garantizada al comprobarse en practicas de laboratorio su permanente acción secuestrante de oxigeno y la disminución de la dureza del agua.

BL-600. Es un compuesto químico diseñado especialmente para realizar el lavado químico en calderas. Actuando en conjunto con el B- 890 como tratamiento preventivo y de largo plazo se logran resultados altamente satisfactorios, tanto en ahorro de energía como en eficiencia del equipo.

RIC-19. Es una combinación de ácidos e inhibidores que atacan las incrustaciones ocasionadas por los residuos o minerales contenidos en las aguas duras, ya sea en calderas, torres de enfriamiento, chillers o en sistemas de refrigeración.

**BOPHORE.** Es un neutralizante regulador del agua de las calderas, luego de ser aplicados los baños ácidos desincrustantes.

COIL CLEANER(r). Limpiador para serpentines, condensadores y evaporadores de aires acondicionados, disponible en versión acida y alcalina para mejor preservación del metal.

**SOLVENTES ELECTRICOS.** Es un solvente de evaporación súper rápida formulado para la limpieza de todo tipo de sistemas de refrigeración y eléctricos en cuya labor el uso de agua no es

permitido o deseado. Este producto remueve con facilidad todo tipo de sucio, grasas óxidos, aceites, al momento que recoge la humedad del sistema.

METHANOL. Solvente extraído del gas natural, muy polar, incoloro; miscible con agua, alcohol y éter. Se emplea en electrónica en el secado y lavado de componentes, así como en la industria en lavado general de piezas. Además es utilizado en la producción de formaldehído y terftalato de dimetilo. Remueve pinturas, tintas adhesivos. En la producción de plásticos se usa como disolvente de estos elementos. Disuelve además la nitrocelulosa, butiral polivinillo, shellac, resina de manila y colorantes. Es un excelente deshidratador del gas natural.

DH-90. es un compuesto anticorrosivo y deshumidificador para equipos eléctricos y mecánicos. Aplicado a la superficie, elimina la humedad, penetra y se adhiere a toda ranura, formando una delgada película que sella toda la superficie. Esta película impermeable y flexible, protege la superficie contra la corrosión. También desprende polvo, grasa, y otros elementos corrosivos.

**LECTROSOLVE.** Solvente detector sin punto de chispa. Soporta 3300voltios.

**SDK-100.** Es un solvente estructurado a base de hidrocarbonatos y clorinados, para la limpieza de motores eléctricos, generadores y piezas de metal, en las cuales el uso de agua no es deseable o permitido.

SUPEN 316. es un aceite penetrante constituido por solventes y otros gentes químicos de ultima generación, cuya formula ha sido diseñado exclusivamente para uso industrial. Libera de forma rápida las piezas bloqueadas por la acción del óxido, corrosión, suciedad etc., al mismo tiempo que lubrica y protege las piezas afectadas.

KHC(r). Pasta para las manos (limpia sin necesidad de usar agua). REMUEVE CON FACILIDAD: adhesivos, asfalto, carbón, grafito, grasa, hollín, pintura, tinta de imprenta, manchas, brea, shellac y muchos otros tipos de sucios.

RC-100. Es un poderoso limpiador y acondicionador de canales de circulación de radiadores, bloqueados por residuos minerales contenidos en el agua dura.

RP-300. Es un compuesto químico sintético formulado especialmente para prevenir la corrosión en radiadores de todo tipo de vehículos y equipos estacionarios. Debido a las propiedades de sus componentes, previene la formación de depósitos iónicos sobre las partes metálicas del motor y el radiador, o sea, las incrustaciones formadas por los iones de calcio y magnesio contenidos en las aquas duras.

**EXIT "El plomerito".** Destapador de tuberías, cuidadosamente formulado para destapar tuberías obstruidas por desperdicios, grasa, papel, cabellos, tejidos, cartón, residuos de madera, etc.